
340 m²

Réf. L0259LC

Prix NC

Mougins
Maison à louer (06250)
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Découvrez  cette  villa  neuve  d'environ  de  340m2,  nichée  dans  un

quartier  calme  et  résidentiel  de  Mougins,  à  seulement  5  minutes  du

centre-ville. Offrant des vues imprenables sur la verdure et la mer, cette

propriété se distingue par ses prestations haut de gamme et son cadre

enchanteur.Le  rez-de-Chaussée  est  composé  d'un  hall  d'entrée

accueillant  avec  toilettes  invités,  un  salon  /  Salle  à  manger  lumineux

s'ouvrant  sur  la  terrasse,  une  cuisine  semi-professionnelle  équipée,

s'ouvrant  sur  une  terrasse  couverte  avec  barbecue  et  salle  à  manger

d'été, une arrière-cuisine avec buanderie (lave-linge, ...

Discover  this  new  villa  of  around  340m2,  nestled  in  a  quiet,  residential  area  of

Mougins,  just  5  minutes  from  the  town  center.  Offering  breathtaking  views  of

greenery  and  the  sea,  this  property  is  distinguished  by  its  top-of-the-range

amenities  and  enchanting  setting.The  first  floor  comprises  a  welcoming  entrance

hall  with  guest  toilet,  a  bright  living/dining  room  opening  onto  the  terrace,  a

semi-professional fitted kitchen opening onto a covered terrace with barbecue and

summer dining area, a utility room with laundry facilities (washing machine, tumble

dryer) and wine cellar. And the master ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS
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